山岳部 大雪山お鉢平を周り雄大な風景を目に焼き付けてきました。 (7月28日(金)-30日(日))

3年生が引退し、新体制がスタートです。今回は2年生1名、1年生5名すべて男子のメンバー構成で夏の大雪山で山中泊を楽しんできました。全員メインザックを背負っての山行は初めてでしたが、快調なペースで登りました。初日は生憎の雨模様でしたが、2日目早朝からは快晴に恵まれ、桂月岳からの御来光も2日連続で拝めました。しかも雲の架かり方が違っていて、2パターンの御来光が楽しめました。標高北海道第2位の北鎮岳、第1位の旭岳を登り、お鉢平をぐるりと1周しました。まさにこれぞ北海道と言っても過言ではないどこまでも続く雄大な風景に、部員達も感動の面持ち。花の名前も沢山憶えました。夜は満天の星空。空にはこんなにも沢山の星があったんだね。全員真っ黒に日焼けし、一層逞しくなることのできた充実の夏合宿になりました。



メインザックを背負ってスタート



黒岳山頂では雨でした



2日目快晴 御鉢平展望台



まだ雪渓の残る所もあります



眼前に広がる雄大な風景



北海道1高い所で記念写真



雲海の下から御来光